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郑州新闻

即日起至7月31日，凡固话尾
号、手机尾号、车牌尾号、身份证尾
号为61或8的读者，144元订一份
全年《郑州晚报》，将可能获得61倍
或8倍的惊喜。咨询电话：67659999

下半年计划 昨日下午召开的全市重大项目推进工作汇报会
透露，下半年计划新开工166个项目，总投资1731.8亿元，将重点推动轨
道交通2号线、机场二期扩建工程取得实质性进展等。

金水路隧道拓宽8月20日前完工
金水路下穿陇海铁路隧道、金水路下穿

京广铁路隧道工程 4个箱涵已顶进到位，力
争 8月 20日前完工。此外，黄河路下穿北编
组站工程拟于10月1日前开工。

19条道路改造7条基本完工
截至目前，道路打通工程已开工 19条，

其中寒山路、丰乐路、生产路、汝河路、郑大南
路、保全街、福利路等 7条道路基本完工；前
进路、凌云路、朱屯路、永清路、西陈庄西街、
文博西路、石柱路、代庄南街、白庙路、龙门
路、杭州路、木马东街等 12条道路正在快速
推进。

北三环下穿编组站辅道工程8月底前开工
该工程投资估算4.33亿元，环评、安评工

作已完成，施工图设计完成，五龙口支沟施工
图设计正在进行，将于8月底前开工。

黄河路下穿北编组站工程10月1日前开工
该工程投资估算 4.1亿元，目前环评、安

评报告正在编制，拟于10月1日前开工。

陇海高架快速路摸底调查
该项目一期工程西三环——中州大道

段，全长13.2公里，双向6车道，投资估算68.7

亿元。目前正在进行前期摸底调查，力争早日
开工。

新建4座立交桥进展
西三环——航海路立交：投资估算7.5亿

元（不包括拆迁），目前环评已完成。

长江路立交：总投资 6.73亿元，目前该

工程环评已完成。

南三环与新郑路——花寨路直通立交：

投资估算 4.66 亿元，环评已完成，规划方

案（连续上跨冯庄路、花寨路、新郑路）已

批复。

北三环上跨索凌路——丰庆路工程：工
程投资概算 2.64亿元，环评、安评已完成，桥

梁主体部分施工图已完成。

八大工程下半年开工
下半年将有 8个项目开工，分别是：南

出口暨郑新快速通道新建工程、郑少高
速 公 路 航 海 路 连 接 线 、G107 郑 州 境 改
线 项 目 孟 庄 至 龙 湖 连 接 线 、郑 汴 路 与
G107 新 线 互 通 式 立 交 、郑 开 大 道 与 京
港澳高速互通式立交、花园路与连霍高
速互通式立交、东南四环连接线（G107
辅道至四港联动大道）、新火车站匝道
新建工程。

□晚报记者 孙娟

本报讯 昨日下午，市委、市政府召开全市重大项目推进工作会。会议要求，
要落实省委书记卢展工关于“三具两基一抓手”的指示精神，创新体制机制，全力
抓好重大项目建设。市委书记连维良，市委副书记、市长赵建才出席会议并作了
重要讲话。

会议由市委常委、组织部部长姚待献主持。
会议听取了市发改委关于全市上半年重大项目进展情况和下半年拟开工重

大项目情况的汇报和部分县（市）区、市直有关部门工作汇报。上半年，市委、市政
府着力抓好固定资产投资，实施项目带动战略，全力推进跨越式发展十大工程、省
市重点工程、产业集聚区等重大项目建设，积极谋划了一批重大项目，千方百计争
取了一批大项目，全力以赴建设了一批大项目，有效拉动了固定资产投资的持续
增长。

会议指出，项目建设是整个经济工作的“牛鼻子”，没有项目就没有投资，没有
投资就没有发展，抓发展就要抓项目。要把项目建设作为全市工作的重中之重，
通过上大项目拉动投资增长，通过项目带动增强我市经济发展后劲。

会议要求，下半年要从十个方面打好项目建设攻坚战：第一，要向重大项目建
设和招商引资倾斜领导力量，倾斜机构编制，倾斜干部使用导向；第二，要建立过
硬的激励鞭策机制，加快项目进度，要善于发现和解决项目推进中的问题，加快项
目建设，对延误项目建设的要追究相关人员责任；第三，完善联审联批制度，要把
项目联审联批会作为项目前期工作协调会，实行联备、联审、联批，加快项目的立
项、审批进度；第四，完善交叉推进、并联推进机制，提高实施效率；第五，建立提前
拆迁机制，加强组织协调，优化建设环境；第六，拓展融资渠道，解决资金短缺问
题；第七，千方百计降低工程造价；第八，着力解决土地短缺瓶颈，为项目建设拓展
空间；第九，加快产业集聚区建设，探索利用标准化厂房、符合产业政策的项目和
经过审批的土地招商引资；第十，加大项目谋划力度，争取更多项目进入国家、部
委、央企和省“十二五”规划，使我市项目建设走在全省前列。

市领导马懿、白红战、李秀奇、李柳身、王林贺、李公乐、孙金献、刘贵新、王
旭彤、栗培青、王平、雷志、刘全心、李元法、周长松、王哲、薛云伟、王跃华、张建
慧、朱专兴、李新有，副市级领导王建平、张建国、张延明、刘焕成、赵武安、马健、
崔凡、崔绍营等参加会议。


